

undefined - lundi 24 avril 2023

Albertville

AGGLOMÉRATION ARLYSÈRE

# 21 projets soutenus financièrement par la Région

Jérémy PENA



De nombreux élus du territoire étaient présents à Esserts-Blay pour la signature du Contrat Région. Photo Le DL /J.P.

**Ce vendredi 21 avril, c'est à Esserts-Blay qu'a eu lieu la signature du Contrat Région avec les communes de l'agglomération Arlysère. Ce sont plus de 3 millions d'euros qui vont être alloués à la réalisation de 21 projets.**

Comme lors de la période précédente (2016-2021), la Région Auvergne-Rhône-Alpes a décidé de soutenir financièrement les 39 communes du territoire Arlysère. Dans ce cadre, 18 d'entre elles vont bénéficier d'un accompagnement dans la réalisation de leurs projets. Ce vendredi 21 avril, les représentants de chaque commune concernée ont participé à la signature de ce "contrat Région". Sur les prochaines années, 3 364 000 € vont être alloués pour la mise en œuvre de 21 projets.

Une bonne partie d'entre eux concernent le domaine de l'éducation : rénovation du groupe scolaire de Gilly-sur-Isère (montant de l'opération de 900 000 €, aide de 130 000 €), l'aménagement d'une cantine scolaire à Grésy-sur-Isère (275 000 €, aide de 55 000 €), travaux de réhabilitation du groupe scolaire à Hauteluce (1 000 000 €, aide de 240 000 €), construction d'une cantine garderie à La Bâthie (800 000 €, aide de 167 000 €), restructuration du groupe scolaire à Notre-Dame-des-Millières (1 300 000 €, aide de 260 000 €), rénovation énergétique du groupe scolaire de Pallud (1 043 000 €, aide de 100 000 €), réhabilitation du groupe scolaire de Venthon (800 000 €, aide de 160 000 €) et restructuration et agrandissement de l'école de Villard-sur-Doron (1 500 000 €, aide de 310 000 €).

Parmi les autres opérations inscrites dans ce contrat, on retrouve la création d'une passerelle cyclable au-dessus de l'Isère entre Grignon et la ZA du Chiriac (3 000 000 €, aide de 300 000 €), l'aménagement d'une passerelle piétons/vélos au hameau des Evettes de Flumet (610 000 €, aide de 200 000 €), l'aménagement d'un bâtiment multi-activité à Frontenex (1 500 000 €, aide de

200 000 €), la construction d'un bâtiment multi-activité à Saint-Vital (961 000 €, aide de 190 000 €) ou l'aménagement du cœur de village de Tours-en-Savoie (970 000 €, aide de 194 000 €).

Mais l'aide de la Région ne s'arrête pas là. Sur la période 2022-2026, deux autres aides vont bénéficier aux communes du territoire Arlysère : le bonus ruralité (14 projets pour 779 000 €) et le contrat Région ville (trois projets pour 646 000 €). L'enveloppe totale s'élève donc à 5 059 000 €. Pour la période 2016-2021, elle était de 4 433 000 €.

Fabrice Pannekoucke, vice-président à la Région en charge de l'agriculture et maire de Moûtiers, a souligné « une équité de traitement entre toutes les communes du territoire pour servir aux mieux les besoins identifiés. La Région n'est pas dans une simple logique de subvention mais vraiment dans la volonté d'apporter une réponse à un projet ».

undefined - lundi 24 avril 2023

Albertville

## À Esserts-Blay, deux granges restaurées

J.P.



*Dans le cadre de la réhabilitation de deux granges, la commune d'Esserts-Blay bénéficiera d'une aide de la Région de 98 000 €. Photo Le DL /J.P.*

Si la signature de ce contrat Région s'est tenue à Esserts-Blay, ce n'est pas un hasard. En effet, la commune, va être soutenue financièrement dans son [projet de réhabilitation de deux granges situées à côté de la mairie](#). « Elles sont actuellement en phase de restauration, a expliqué Raphaël Thévenon, le maire. L'objectif est d'accueillir un café associatif et de créer une nouvelle salle associative. Celle existante sera rétrocédée à la SEM4V (bailleur social) pour la création de logement. » Par ailleurs, au 1<sup>er</sup> étage, un espace sera laissé ouvert, à l'air libre, pour accueillir ponctuellement des expositions. « On prend le pari que ça puisse fonctionner », a ajouté l'édile.

Ce projet s'inscrit dans un aménagement plus global du cœur de village, avec un nouveau parking derrière la mairie et la création d'un cheminement piéton. « On souhaite remettre de la vie dans le centre de la commune », a indiqué Raphaël Thévenon. Le montant de l'opération s'élève à 352 000 € (aide de la Région de 98 000 €).